

Saint-Junien → Pays d'ouest

CHÂLUS ■ Marché anglais, balades à dromadaires ou encore banquet couscous animé sont prévus aujourd'hui La légende de Lawrence d'Arabie renaît

Quatre-vingts ans après sa mort, Lawrence d'Arabie est au cœur d'une grande fête culturelle et populaire qui s'achèvera ce soir par un grand spectacle.

Sir Thomas Edward Lawrence, dit « Lawrence d'Arabie », est né le 16 août 1888 à Tremadoc, au Pays de Galles. Il est mort d'un accident de moto, le 19 mai 1935 près de Wareham (Dorset). Son rôle au côté de l'Émir Fayçal pendant la Révolte arabe de 1916 à 1918, fut décisif dans la victoire finale contre l'Empire Ottoman.

Il a fêté ses vingt ans à Châlus

Quatre-vingts ans après sa mort, la légende de Lawrence d'Arabie renaît à Châlus, à travers une manifestation culturelle et populaire organisée par la municipalité et l'association Richard en Occitanie.

Car bien avant de devenir le héros que nous connaissons, T.E. Lawrence a parcouru la France à bi-



UN GRAND SPECTACLE VIVANT. La légende de Lawrence d'Arabie renaît à Châlus.

cyclette au cours des étés 1907 et 1908 et a visité des forteresses médiévales. C'est à cette occasion qu'il fêta ses vingt ans, à l'hôtel du Midi, à Châlus dans le Limousin, le 16 août 1908. Il était venu spécialement visiter le château où Richard Cœur de Lion était mort en 1199.

Au programme d'aujourd'hui. À partir de 14 heures, aujourd'hui, le public a rendez-vous dans le centre-ville pour de nombreuses animations : marché anglais animé, jeux anciens de la maison de Païs, exposition de voitures et motocyclettes d'époque (avec le club Rétro Machine Bandiat-Tardoire) et, à l'espace culturel des Deux Lions, exposition sur les 20 ans de Lawrence à Châlus (par Histoire et Archéologie du Pays de Châlus), baptêmes gratuits de dromadaires...

Venez costumés !

À 16 heures, parade de la caravane de Lawrence

d'Arabie dans les rues de Châlus. Les habitants et tous ceux qui souhaitent se joindre au cortège, sont invités à se costumer à l'orientale, à l'anglaise ou en Limousin des années 1900.

À 20 heures, banquet couscous animé sous la halle.

Pour conclure cet événement, un grand spectacle théâtral, musical et équestre aura lieu au parc de la Scierie, à 22 heures. Intitulé « Lawrence d'Arabie et de Châlus », il a été créé par Christophe Eoche-Duval, avec des textes de T.E. Lawrence, et compte la participation notamment de Mohamed Maâch, de la danseuse Chandra Reba et de la compagnie Les Cavaliers du Feu (chevaux, dromadaires). Les textes français, anglais, arabe et occitan seront suivis d'un spectacle pyrosymphonique signé Bugat Pyrotechnie, avec la participation d'Alban Peyronnet pour la musique originale. ■

Pratique. Entrée gratuite.